



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

Les préoccupations de trop de situations dramatiques ne manquent certainement pas qui marquent au fer rouge tant de communautés, de peuples et de nations entières. Nous unissons à la crise ukrainienne que nous avons appris à bien connaître et de laquelle on n'entrevoit pas la fin, l'inquiétude pour les situations de violences qui se consomment en Afrique, en Asie et aux Amériques.

Nous voulons particulièrement transformer en prière l'appel que le Pape François a lancé au monde entier le 11 mai : « J'adresse une pensée spéciale au peuple du **Sri Lanka**, en particulier aux jeunes qui ces derniers temps ont fait entendre leur cri face aux défis et aux problèmes sociaux et économiques du Pays. Je m'unis aux autorités religieuses qui exhortent tous les partis en cause à maintenir un comportement pacifique, sans céder à la violence. Je fais appel à tous ceux qui ont des responsabilités, afin qu'ils écoutent les aspirations des gens en garantissant le plein respect des droits humains et des libertés civiles ».

Que cet appel devienne prière dans nos cœurs et sur nos lèvres et sache donner une voix aussi aux victimes de tous les conflits armés et des violences. Que le Dieu de la paix veuille tendre l'oreille à la prière d'hommes et de femmes de toute tradition religieuse et de toute langue qui s'uniront le 27 mai prochain dans « l'esprit d'Assise ».

Que le Seigneur vous donne la paix.

Assise, mai 2022

+ Domenico Sorrentino, évêque